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●司会…… 熊野ＳＡＡ  

●点鐘…… 牧島会長 

●ロータリーソング   佐野会員 

「我等の生業」 

○本日のメニュー  洋食 

 

 

 

 

  林(信)出席委員長 

 

 

牧島会長 

皆さん、ファミリーミーティングお疲れ様でした。 

報告よろしくお願いします。 

 

 

谷中幹事 

◎ 例会変更のお知らせ   

川崎ＲＣ 

   11月 2日(木)  休会 祝日週のため 

   11月 23日(木)→休会  祝日 

   12月 14日(木)→12月 9日(土) 年忘れ家族会 

     横浜ﾍﾞｲｼｪﾗﾄﾝｱﾝﾄﾞﾀﾜｰｽﾞ  点鐘 17：00 

 

 

 

 

 

 

川崎中央ロータリークラブ 
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出席報告 

 会員数 
出席 

該当者 
出席者 欠席者 

ホーム 

クラブ 
メイク 

前々回 

修正 

1678 回 45 43 26 17 60.46   

1676 回 44 43 24 19 55.81 6 69.77 

会長報告 

幹事報告 

国際ロータリー第２５９０地区 

先達を敬い、未来を見据えて行動をしましょう！ 

例 会: 毎週月曜日 12：30 

例会場:  川崎日航ホテル  TEL:  044-244-5941 

事務所: 210-0004 川崎市川崎区宮本町 7-1 三陽会館ビル 5 階 

 TEL: 044-233-3005 FAX: 044-233-8460 
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川崎大師ＲＣ 

    11月１日(水)  休会 祝日週のため 

    11月 8日(水)→11日(土)に変更地区大会参加 

    11月 15日(水)→3 ｸﾗﾌﾞ合同親睦夜間例会参加 

 

◎ 週報を送ってくださった RC 

       

     ありません。 

 

◎ 本日の配布物 

     会報 10/23 

      理事会議事録 

 

11月の例会の日程が変わっております。 

ご確認をお願いいたします。 

 

 

 

谷中幹事 

 

牧島会員……本当に暑かった夏が終わりましたね。 

本日のファミリーミーティングのご報告

皆様よろしくお願いします。 

川島会員……今週はファイヤーサイドに御出席の皆様

お世話様でした。 

松本会員……ＦＭでは、森本さん、廣瀬さん、青木さ

んお世話になりました。皆さんの色々な

意見 40周年に活かしてください。 

森川会員……ファミリーミーティングＣグループご参

加の皆様お疲れ様でした。 

インフルエンザが流行ってきましたので

皆様気をつけて下さいね。 

伊藤(康)会員…ＦＭグループリーダー、サブリーダー

の皆様、本日の報告会よろしくお願い致

します。皆様のご意見を参考に良き 40周

年といたしましょう! 

石川会員……先日のファミリーミーティングお疲れ様

でした。本日の発表よろしくお願いしま

す。 

木村会員……①川崎の子供ハロウィンが土曜日、日曜

日にあり、可愛らしい子供たちの練り歩

きに心が癒されました。 

②本日のＦＭ報告よろしくお願い申し上

げます。 

本多会員……ようやく秋らしい陽気になりましたね。 

先週はファミリーミーティング、皆さん

と楽しく過ごせました。40周年に向けて

楽しみです。 

石田会員……皆さんコンニチワ。最近天気いいですね。

先週はフォロー大変お世話になりました。 

例会、カワスイ、ブラザーと楽しんだよ

うです。ファミリーミーティングの様子、

本日宜しくお願いします。 

萩原会員……本日も秋晴れですがインフルエンザが流

行っているそうです。孫は 2回同じタイ

プのインフルエンザにかかってしまいま

した。皆さん気をつけて下さい。 

長島会員……ご無沙汰しておりました。ファミリーミ

ーティングの発表、宜しくお願いします。 

廣瀬会員……先日、前職時代の仲間に会い、組織の中

における栄枯盛衰を感じました。枯れず

に頑張りたいと思います！ 

瀧上会員……週末はハロウィンイベントで川崎中に可

愛い仮装の子がたくさんいて心躍る光景

でした。31日当日に全く盛り上がらない

のも乙ですね。 

林(信)会員…皆さんこんにちは。朝晩涼しくなりまし

たね。体調に気を付けて下さいね。 

原 会員……皆こんにちは。新入会員の原達芳と申し

ます。10月 23日の入会式には皆様あた

たかく迎えて下さり誠にありがとうござ

います。 

今後ともどうそよろしくお願い申し上げ

ます。 

谷中会員……皆様ファミリーミーティングお疲れ様で

した。各グループの報告楽しみです。 

 

 

 

 

 

 ファミリーミーティング報告 
 

テーマ 

「創立 40周年記念事業について」 

 
Ａグループ   
リーダー 森本会員  サブリーダー 廣瀬会員 

2023/10/26  18:00-   モナリザン 

■参加者 

12名；青木、森本、松本、石川、伊藤(弘)、佐野、

本多、谷中、高後、高野、廣瀬、森本 

■記念式典・奉仕活動について 

・5年：日航ホテル 

・10年：阪神大震災への寄付 

・15年：おおひん虹の会 

（須山さんが区報で見つけてきた） 

・20年：恩地日出夫監督（記念講演） 

・25年：義家弘介議員講演 

・30年：小学生から標語募集→元木町に看板、司会：

佐野、上原 

スマイルレポート 

1678回 16件 17,000円 累計 230件 364,000円 

卓 話 
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・35 年：フードバンクに寄付（いろいろな機器；二温

式冷蔵庫、精米機など）、フロンターレの最強

の年 

・そもそもどこでやろうか。川崎でやるのが筋では？ 

・若い人は何を奉仕していいか分からない。アイデア

が浮かばない。 

・そもそもやる必要ある？やることのイメージがない

ので、そもそも何を質問していい分からない。 

・今まで、重んじてきた式典だから、ちゃんとやりた

い。何かやりたい。やったという積み重ねが、会員

増強にもつながる。40周年はこれをやった、という

皆さんの記憶に残ることをやった方がよい。 

・社会奉仕、幹事とやってきて、だいたい流れ、仕組

みは分かってきた。今後、他の会員も含めて、色々

な意見をまとめていきたい。 

・川崎を愛しているし、仲間を川崎中央に紹介したい

くらい。川崎に貢献できることを。 

・貧困家庭への奉仕を。知識、経験、技術を手にする

機会を与える。彼ら若者の世界を広げる機会を与え

る。 

・「魚を与えてはだめ、釣り方を与える。釣竿を与える。」 

・モノ、お金、こと、をバランスよく。 

・全員参加型で。 

・先人（先輩）の経験も活かし、かつ若い人の新しい

発想も。 

 

Ｂグループ   
リーダー 伊藤(康)会員 サブリーダー 瀧上会員 

2023/10/23  18:00-      吉川 

■参加者 

9名；安東、林とし、林(信)、木村、熊野、長島、

増山、瀧上、伊藤(康）、 

■記念式典・奉仕活動について 

・日程について 

４月の上旬なので、子供の入学式と重なるかもしれ

ない 

家族連れで大丈夫なら土日に開催してほしい 

 

・規模について 

来賓等、どこまで呼ぶのか 

 

・場所について 

何故横浜が開催候補地なのか（増山会員より経緯に

ついて説明あり） 

・横浜で開催の場合 

市長が出席できないのではないか（25・30周年で

は出席） 

政治関連の来賓を呼ぶのであれば横浜開催だと出

席が危ぶまれる 

横浜で開催の場合は来賓なしで、家族会にしても

良いと思う 

・川崎開催の場合 

川崎はホテルが少ない 

ミューザで開催はどうか 

川崎中央の名の通り、川崎で行いたい 

新市庁舎の２階で開催、現第二庁舎の跡地で祝宴

を開くのはどうか（飲食等の制限は今後話し合い） 

産業振興会館、商工会議所も使用可能 

川崎で式典のみ行い、バスで宴会場に異動もでき

るが、時間のしばりが厳しくなる 

 

・最終的には会長がどのような会にしたいか、意向を

尊重したいが川崎中央ロータリークラブという名を

掲げている以上は川崎で開催したい。 

 

・どのような会にしたいか「社会奉仕につながる活動

を主軸にしたい」 

講師を呼ぶか（金額の高い有名講師よりも、社会奉

仕につながる方を呼びたい） 

川崎の地元と共に取り組んでいきたい 

 

・周年行事は、川崎中央ロータリーとしての会員同士

の意思確認の場にしていきたい。次の周年事業につ

ながるように、新旧みんなで取り組み、一つの行事

を作り上げる、目標を達成する場にして欲しい。 

 

Ｃグループ   
リーダー 森川会員  サブリーダー 栁町会員 

2023/10/26  18:00-      吉川 

■参加者 

11 名；牧島会長、山口、阿野、石田、川島、関、

坪井、萩原、渡部、森川、栁町 

■記念式典・奉仕活動について 

４０周年を迎えるにあたってどのような周年行事

を行うべきかについて各会員より意見聴取。 

・過去の事例を参照。５周年の際は、バブル最盛期

だったこともあり、コナ RCの会員を呼ぶ等盛大に

行った。そのため、かなりお金が掛かった。１５

周年の際は、労働会館でやった記憶がある。 

まずは、どういうコンセプトで今回４０周年をや

るのかが問題。予算５００万円程度では大したこ

とはできない。社会情勢も考慮して、後世に残る

ものに使った方がいいのではないか。 

慣例として５周年期は内向き､10周年期は大々的

にやる。今のところ、横浜のシェラトンを抑えて
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ある。今後やること次第で決めていくことになる

と思う。 

・３０周年を参照。当時は、節目なので記念に残るも

のをやろうという意見が多かった。検討の結果、元

木町交差点に交通安全標語塔を建立・寄贈。標語は

小学生から応募を募り、応募総数２５０程度の中か

ら３つ選んだ。建立費用はツテを頼りに安くしても

らった。 

また、記念式典では、パラリンピック金メダリスト

の成田さん（パラ水泳）を呼んで卓話してもらった。

節目の年の事業としては良かった。今回も形に残る

ものをやればいいと思う。 

・思い出にあるのは３０周年の標語塔。今回も記念に

なることを重要視したいので、まずはそこにお金を

かけるべき。残った予算でやれることやその規模を

考えればいいと思う。 

・限られた予算なので、その中で形に残る事業をやっ

た方が良い。３０周年とは違う形で何かできないか

を検討。ご当地の「カワスイ」で子供たち向けにコ

ラボして何かやってはどうか。  

・３０周年の時に入会したので記憶に残っている。去

年会長をやっていた際、他クラブの周年行事がたく

さんあった（幸 RC：５０周年＠日航ホテル、大師 RC：

５０周年＠ニューグランド、マリーン RC：３０周年

＠横浜、新川崎 RC３０周年＠日航ホテ）。いずれも

社会情勢に配慮してか派手さはなかった。マリーン

RC が川沿いに桜を植樹したのが印象に残っている。

今回、サンピアンが新しくなるので、何らかのもの

を寄贈してほどうか。予算は３００万円（５００万

円）？日航ホテルが値上げしているので、予算規模

を少なくすることも検討が必要か。 

・関東圏の写真館で周年行事をやる予定。予算節約の

ため、今回は開港記念館でやる予定。昨年度、マリ

ーン RCは公園に桜を寄贈していた。川崎 RCも松を

植樹していた。川崎市の緑化フェアとコラボするの

はどうか。また、会場費節約なら振興会館の上に宴

会場があるので検討してみてはどうか。過去に２０

０人規模の立食パーティーを開催した実績もある。 

・自分には周年行事に参加した経験がないので、開催

の意義があまり分かっていない。どうせなら４０周

年は小規模にして、５０周年に予算を回した方がい

いのではないか。 

・５０周年は先の話だし、チャーターメンバーがその

時に在籍しているか不透明。そのため、４０周年を

盛大にやりたいとの意見もある。何か形に残すなら

日航ホテルでやった方が良いと思う。 

上記意見を参考にして、周年行事開催自体は、節目で

もあるし、家族への感謝の気持ちを伝えるいい機会で

もあるため開催はすべき。ただ、何をやるかを先に決

めた上で、会場等の検討をすべきだという意見が出る。 

 

式典の中でどんなことやりたいかについて 

・知り合いのパフォーマーで SDGsに絡んだことをする

パフォーマーがいる。費用は安い。 

・植樹は良いアイデアだが、管理が大変なので寄贈し

てやる方が良いと思う。２５周年の時にサンピアン

にベンチを寄贈した実績もある。やはり寄贈に重点

をおくべき。飲み食いにお金を使ったり、講演者に

多額の報酬を払うのもどうかと思う。社会の役に立

つことにお金を使った方が有意義。 

・市長を呼ぶなら川崎でやるべき。市政１００周年行

事とコラボしてもいいかも。 

・まずは典型的な式典をやるかどうかを先に決めるべ

き。まだ開催まで時間があるので、今後半年位で会

員のコンセンサスが得られればいい。 

・周年行事の主役はクラブそのもの。 

・記念誌はデータで作成して保管すれば良いと思う。

紙媒体にしたい場合は、事務所でプリントアウトす

ればいい。HPに掲載しても良いと思う。各クラブに

配布する場合は紙媒体の方が重宝されることもある。

SDGｓの観点からすれば、会員全員分を作成する必要

はないと思う。ちなみに、今は期首資料もデータで

やるクラブが多い。 

 
 

今週の担当者     瀧上会員 
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